

# *La Bolivie et le Chili rétablissent le comité des frontières à la suite d'incidents le long de celles-ci*

---



La Paz, 25 juillet (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Bolivie, Fernando Huanacuni, a confirmé l'approbation, par son pays et le Chili, de l'agende de la réunion du Comité des Frontières qui aura lieu dans la ville de Santa Cruz.

Fernando Huanacuni a expliqué que le gouvernement chilien a proposé de travailler en faveur du plein fonctionnement du Complexe Intégré de Chungará et que la Bolivie a proposé le thème de la coopération frontalière.

Le chef de la diplomatie bolivienne a salué les bonnes intentions du Chili pour avancer dans la lutte contre la contrebande qui est un thème d'intérêt pour les deux pays sud-américains.

Les relations entre les deux pays se sont détériorées à cause d'incidents dont l'arrestation de neuf fonctionnaires de la Bolivie jugés par la justice chilienne et celle de deux carabiniers chiliens arrêtés en territoire bolivien et libérés ultérieurement grâce à des démarches diplomatiques.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/136511-la-bolivia-et-le-chili-retablissent-le-comite-des-frontieres-a-la-suite-dincidents-le-long-de-celles-ci>



**Radio Habana Cuba**